



Sin Compromiso

Javier ALONSO

Irati NÚÑEZ

Blanca PRIETO

Javier GALLEGO

Pedro GARCÍA

Carlota MARTÍN



PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

➤ ¿Quiénes somos?

Atrapasueños, un grupo de seis alumnos de primer curso de bachillerato de la rama económico-social del Lycée Français de Castilla y León. Javier Gallego, Javier Alonso, Irati Núñez, Carlota Martín, Blanca Prieto y Pedro García, con la supervisión de Marta Abad, la profesora de Ciencias Económicas y sociales del centro, unen sinergias para emprender poniendo en marcha un proyecto de creación de una empresa.

➤ ¿Qué vamos a hacer?

Nuestro proyecto se basa en la creación de un local multiservicios a disposición del cliente. Para fiestas, celebraciones, comidas de empresa, comidas familiares, cumpleaños, bodas, comuniones...

Si buscas un local vacío para dar forma a tu actividad o celebración, o si quieres ir como un rey a mesa puesta, ambas opciones son compatibles en

ii *Sin Compromiso* !! 😊

Ofrecemos un servicio de catering, te preparamos las fiestas, para todas las edades (payaso, cuentacuentos... para los más pequeños o música, coctails para los más mayores).

➤ ¿Por qué lo vamos a hacer?

Nos ilusiona y pensamos que también puede ilusionar al cliente. A todos nos gusta pasarlo bien, ya sea en familia, con los amigos,... Pero a veces cuesta ofrecer nuestras casas para recibir a tanta gente. Da pereza pensar lo mucho que cuesta luego limpiar y recoger. O simplemente tu casa no tiene capacidad para albergar a tanta gente.

Eso ya no es un problema, porque *Sin Compromiso* 😊 te acoge a ti y a tus invitados para daros la fiesta que os merecéis o realizar cualquier otra actividad (una profesora de zumba que no tiene sala para dar vida a sus clases un pintor que quiere exponer, puede para usar nuestro local).